



Label E3D pour le collège

publié le 28/06/2023

Le collège a reçu la labélisation E3D lors d'une remise le mercredi 21 juin 2023 à l'école de Valdivienne par M. Barthélemy, Directeur Académique.

Laureen Papon, Matthieu Mousnier et Marius Poupart, Eco délégués, ont présenté à l'assemblée les nombreux dispositifs mis en place au collège :

- ▶ Actions au self (déchets alimentaires donnés à un chenil, service en fonction de la demande, fromage à la coupe, ...)
- ▶ Poubelle dans la cour
- ▶ Tables extérieures en matériaux recyclés
- ▶ Fresques du climat
- ▶ Interventions prévention
- ▶ Ambassadeurs pHARe
- ▶ Cour arborée
- ▶ Recyclage des stylo en faveur de la Neurofibromatose

La labellisation « E3D » (Établissement en Démarche globale de Développement Durable) a été développée par le ministère chargé de l'éducation nationale pour reconnaître et encourager les établissements scolaires qui s'engagent dans une démarche globale de développement durable.

